
БОЛХОВ

В этом году в Болхове намечено обес�
печить телефонной связью Нижнемонас�
тырскую, Ямскую улицы, а также улицу Ко�
зырева, которые в связи с неудобным рас�
положением пока не телефонизированы.
Об этом речь шла на очередном совеща�
нии в администрации района, где о теку�
щей работе отчитывалось руководство
Болховского районного узла электричес�
кой связи.

Данный РУЭС обслуживает помимо
Болховского также Знаменский, Хотынец�
кий и Урицкий районы. В минувшем году
по их территориям было проложено в об�
щей сложности 87 километров нового те�
лефонного кабеля, установлено 400 теле�
фонных точек.

ДМИТРОВСК

В первых числах февраля Дом культуры
в посёлке Красное Знамя (территория
СПК «Нерусса») будет переведён с элек�
трического на газовое отопление.

Котлы закуплены и установлены, смон�
тирована вытяжная система. Остаётся
только сделать врезку в газовую сеть и со�
единить отдельные узлы. Средства на га�
зификацию выделены из районного бюд�
жета.

Пуск газового оборудования состоялся
бы ранее — помешали сильные морозы.

КРОМЫ

По инициативе одной из компаний со�
товой связи в Черкасском доме ветеранов
состоялась благотворительная акция. Со�
трудники районного Дома культуры орга�
низовали для пожилых граждан концерт, а
представители компании передали учреж�
дению партию медикаментов.

Вчера в районе завершилась учёба ру�
ководителей организаций и учреждений
по вопросам гражданской обороны.

Первый заместитель главы админист�
рации района Н.Н. Шавшина и сотрудники
отдела гражданской защиты рассказали
представителям объектов экономики, уч�
реждений образования и главам сельских
поселений о мерах по предотвращению и
ликвидации чрезвычайных ситуаций как
природного, так и техногенного характе�
ра.

ЛИВНЫ

В лесу Липовчик состоялись районные
соревнования по лыжным гонкам среди
учащихся образовательных учреждений и
представителей трудовых коллективов.
Соревнования являлись отборочным эта�
пом перед проведением первенства обла�
сти по лыжному спорту, которое пройдёт в
Болховском районе 11 февраля.

Лучшие результаты показали учащиеся
Успенской и Сергиевской школ — Максим
Мосолов, Николай Аверкиев, Альбина Та�
расова и Елена Козлова.

СОСКОВО

Представители акционерных обществ
«Орловская генерирующая компания» и
«Орловская сбытовая компания» передали
в дар библиотеке села Рыжкова совре�
менные энциклопедии, серию книг «Клас�
сика — детям» и литературу из личных со�
браний сотрудников.

Цель акции — оказать содействие рай�
онной библиотечной системе в пополне�
нии её фондов.

ХОМУТОВО

На заседании райсовета, которое со�
стоялось 27 января, депутаты отклонили
предлагавшиеся к утверждению эскизы
флага и герба Новодеревеньковского рай�
она. Напомним, что они разрабатывались
Союзом геральдистов России.

Против проголосовали шесть депута�
тов. Для вынесения положительного ре�
шения необходимо было 11 голосов. Од�
нако из�за того, что на заседании присут�
ствовали только 16 человек из 20, необхо�
димого количества голосов «за» не набра�
лось.

Противники вариантов эскизов посчи�
тали, что зелёный фон герба и флага име�
ет неправославную религиозную подоплё�
ку. Однако согласно положениям о флаге и
гербе зелёный цвет — это «символ приро�
ды, здоровья и жизненного роста», что го�
ворит «о богатых традициях местных зем�
ледельцев».

Поскольку заседание райсовета было
последним в нынешнем созыве, дальней�
шая разработка вариантов флага и герба
будет проводиться уже новыми депутатами.

ШАБЛЫКИНО

Руководство района, представители
районного Совета народных депутатов,
районного управления сельского хозяй�
ства и продовольствия, совета ветеранов
и Шаблыкинской средней школы поздра�
вили участника Великой Отечественной
войны И.Ф. Артамонова с 80�летием.

Иван Фёдорович долгие годы возглав�
лял колхоз «1 Мая», совхозы «Юшковский»,
«Хотьковский», а в последние годы — мас�
лосырзавод, работал председателем
Шаблыкинского райисполкома, председа�
телем Молодовского, Титовского сельских
и Шаблыкинского поселкового Советов
народных депутатов. Кроме того, И.Ф. Ар�
тамонов избирался депутатом Орловского
областного Совета народных депутатов.

Информагентство

«Орловской правды».

ПО ГОРОДАМ 
И ВЕСЯМ

1 февраля 2006 г.ОРЛОВСКАЯ ПРАВДА2

(Окончание. 
Начало на 1�й стр.).

— Петр Васильевич, расска�
жите подробнее о состоянии
сельского хозяйства района.
— Продвижение вперед здесь

есть на всех направлениях. В расте�
ниеводстве мы вышли на 30�цент�
неровую урожайность зерновых
культур и 300�центнеровую — са�
харной свеклы, а так как и площади
под свеклой в районе возросли, то
общий объем производства корне�
плодов за год удалось увеличить
почти в два раза.

Наивысшей урожайности всех
сельхозкультур добились коллекти�
вы СПК имени Кирова и «Дубовиц�
кий», а самую большую прибавку
как урожайности, так и валового
производства обеспечили структур�
ные подразделения ЗАО «Орлов�
ский лидер» — СП «Прогресс»,
«Протасовский» и «Александров�
ский».

Минувший год стал переломным
в отрасли животноводства. Оста�
новлено снижение поголовья, и
сейчас в хозяйствах района насчи�
тывается около 9 тысяч голов КРС, в
том числе 2,8 тысячи коров. На 140
килограммов возросла средняя мо�
лочная продуктивность дойного
стада. Все это позволило поднять
объемы производства молока на
440 тонн, а мяса — на 170 тонн. Око�
ло 4500 килограммов молока от
каждой коровы надоено в СПК име�
ни Кирова, вплотную к рубежу в 3,5
тонны подошли по этому показате�
лю в СП «Прогресс», «Александров�
ский».

Но особенно высокими темпами
развивается птицеводство. Силами
инвестиционной компании «Орлов�
ский лидер» проведена генеральная
реконструкция основных корпусов
бывшего производственного коопе�
ратива «Тиняковский», на базе кото�
рого организовано современное
производство племенного куриного
яйца. Уже сейчас в его цехах разме�
щено 62 тысячи маточного поголо�
вья птицы, а годовой объем произ�

водства племяйца превысил 5,6
миллиона штук.

— Вы говорите о конкретных
цифрах стабильного развития
АПК района, о положительной
роли инвесторов, а вот от�
дельные СМИ считают, что де�
ла в производстве и перера�
ботке сельхозпродукции в об�
ласти идут все хуже и хуже. 
— Не видеть, как в области реша�

ются задачи по развитию основных
отраслей сельскохозяйственного
производства — значит сознатель�
но искажать действительность и
вводить в заблуждение своих чита�
телей. Благодаря продуманной ин�
вестиционной политике губернато�
ра области Е.С. Строева на село
пришли крупные финансовые
структуры, вкладывающие значи�
тельные средства в кардинальное
техническое и технологическое пе�
реоснащение производства.

Скажу на примере своего райо�
на. Только благодаря появлению са�
мой современной иностранной и
отечественной техники, внедрению
новейших технологий мы смогли
поставить перед собой реальную
задачу по выходу в течение ближай�
ших двух�трех лет на 40�центнеро�
вую урожайность зерновых культур
и 400�центнеровую — сахарной
свеклы. Лишь солидные финансо�

вые вложения «Орловского лидера»
помогли вдохнуть новую жизнь в на�
ше птицеводство, поднять его на
мировой технологический уровень.
Вслед за ростом производства в
районе увеличивается трудозаня�
тость населения, повышается уро�
вень заработной платы. Отсюда
растут налоговые и прочие отчисле�
ния в бюджет, что позволяет более
успешно решать главные социаль�
ные проблемы. Именно за послед�
ние пять лет проведена массовая
газификация населенных пунктов
района, шло большое жилищное
строительство в рамках программы
«Славянские корни», активно разви�
вался малый бизнес.

Поэтому только полный слепец
или заказной злопыхатель может
позволить себе не замечать очевид�
ного и чернить нашу область, не ви�
деть того положительного, что не�
сут в себе ведущие национальные
программы, призванные придать
заметное ускорение экономическо�
му и социальному развитию села.

— Кстати, о национальных

проектах. Готов ли район при�
нять участие в их реализации?
— В сельскохозяйственном про�

изводстве основной задачей, тре�
бующей вложения значительных
материальных ресурсов, является
для нас дальнейшее развитие мо�
лочного животноводства. Свои за�
явки на участие в проекте «Развитие
АПК» подали три хозяйства — име�
ни Кирова, «Дубовицкий» и «Ок�
тябрьский». В каждом запланирова�
но строительство современных мо�
лочных комплексов с доильными за�
лами и холодильным оборудовани�
ем, рассчитанных на 400—500 дой�
ных коров. Предусматривается и
закупка племенного скота. Средняя
молочная продуктивность стада на
этих фермах должна быть не ниже
5000 килограммов. Общий же при�
рост дойного стада в ближайшие
два года должен составить не ме�
нее тысячи голов. Для строительст�
ва и оснащения ферм оборудовани�
ем уже подыскиваются подрядчики,
перед которыми будет поставлена
задача выполнить основной объем
работ в течение двух лет.

Согласно перспективному плану
развития животноводства ставится
также задача в четыре раза увели�
чить поголовье в отрасли свиновод�
ства, а также вывести на полную
мощность птицефабрику в «Тиня�
ковском».

Большие напряженные рубежи
ставим перед собой и в отраслях
растениеводства.

— Народное образование,
здравоохранение, строитель�
ство доступного жилья нынче
также введены в ранг нацио�
нальных программ...
— Наш район известен высоким

уровнем социальной защищенности
сельского населения. Сохранены
все школы, клубы и библиотеки, ме�
дицинские учреждения, приемные
пункты службы быта. На все цент�
ральные усадьбы трижды в сутки от�
правляются пассажирские автобусы,
ремонтируются жилой фонд, дороги.
Только за последние годы полностью
реконструированы и оснащены со�
временным оборудованием поли�
клиника, главный корпус и пищеблок

центральной районной больницы,
справила новоселье Совхозская
средняя школа. В основном в рамках
программы «Славянские корни» по�
строено более 400 домов. Введено в
строй свыше 300 километров газо�
вых сетей, газифицировано 3200 жи�
лых домов и квартир, смонтировано
и запущено 115 газовых котельных.

Для дальнейшего развития этой
сферы планируется использовать
все возможности вхождения в соот�
ветствующие национальные проек�
ты. В ближайшую пятилетку нам
предстоит построить 13,8 тысячи
квадратных метров жилья, в том чис�
ле и для молодых специалистов, га�
зифицировать последние десять
подпадающих под соответствующую
программу населенных пунктов.

Уже в нынешнем и в следующем
году необходимо завершить строи�
тельство Костинской основной шко�
лы, выполнить реконструкцию Лу�
ковской, Губкинской и Каменской
сельских школ, а также городской
СШ № 2. Продолжится реконструк�
ция здания ЦРБ, включая детское от�
деление, планируется открыть но�
вый фельдшерско�акушерский пункт
в Костино. В рамках национального
проекта намечено дополнительно
приобрести медицинского оборудо�
вания и специализированного
транспорта на сумму в 10 миллионов
рублей. За счет местного бюджета
продолжим ремонт и перевод на
природный газ сельских клубов и До�
мов культуры. Намечены также боль�
шие объемы работ по капитальному
ремонту ряда автодорог, а также
благоустройству районного центра.

— Так что район живет и разви�
вается, а у его жителей непло�
хие перспективы и в экономи�
ческом плане, и в социальной
сфере?
— Несомненно. Ради этого и ра�

ботают районная администрация,
главы сельских поселений, наш де�
путатский корпус, постоянно ощу�
щая в решении самых актуальных
вопросов повседневную помощь и
поддержку губернатора области.

— Спасибо за интервью, и но�
вых успехов вам и всем мало�
архангельцам.

Беседу вел
Юрий СЕМЁНОВ.

Выверенным курсом

СФОРМИРОВАНЫ РАБОЧИЕ

ГРУППЫ ПО НАЦИОНАЛЬНЫМ

ПРОЕКТАМ
Президент РФ В. Путин завершил формиро�
вание межведомственных рабочих групп по
национальным проектам, которые должны
непосредственно работать над их реализа�
цией.

Распоряжением главы государства был утвер�
жден состав рабочих групп по проектам «Здоро�
вье» и «Образование». Аналогичные группы по
проектам в сферах сельского хозяйства и строи�
тельства доступного жилья были созданы еще в
начале января.

На реализацию проекта «Здоровье», напри�
мер, в 2006 году выделяется 88,4 млрд. рублей,
которые пойдут на закупку нового медицинского
оборудования и транспорта. Уже с 1 февраля
участковые врачи и врачи первичного звена
должны получить дополнительные выплаты в
размере 5 и 10 тыс. рублей за январь. А с 1 июля
надбавки будут начисляться врачам «Cкорой по�
мощи» и фельдшерско�акушерских пунктов. В
рамках проекта в сфере образования предусмот�
рена господдержка способной и талантливой мо�
лодежи — в основном с помощью государствен�
ных грантов.

НДС БУДЕТ СНИЖАТЬСЯ
В окончательный, подписанный премьер�
министром М. Фрадковым, вариант Про�
граммы социально�экономического разви�
тия России до 2008 года включено положе�
ние о снижении налога на добавленную сто�
имость с18 до 13%.

В этот текст внесены и другие предложения
правительственных экспертов — о создании при
бюджете фонда финансирования проектов по
внедрению новых видов продукции, о снижении
платы по выкупу земель под приватизированны�
ми предприятиями.

ТАМОЖНЯ ВВОДИТ 

ПОПРАВКИ ДЛЯ «ЧЕЛНОКОВ»
В минувший четверг на пресс�конференции
по случаю Международного дня таможенни�
ка глава Федеральной таможенной службы
(ФТС) А. Жерихов объявил, что ФТС посчита�
ла целесообразным снизить вес беспошлин�
но провозимого багажа с 50 до 35 кг, а его
общую стоимость уменьшить вдвое.

Сейчас Таможенный кодекс определяет верх�
нюю планку стоимости перевозимого личного
груза суммой 65 тыс. рублей. А. Жерихов специ�
ально отметил, что таможенные органы ни в коем
случае не ограничивают законопослушных граж�
дан, провозящих багаж в личных целях. Он ска�
зал, что предложенные изменения в кодексе на�
правлены против нелегальной торговли и заси�
лья «серого» импорта.

Подготовленные поправки в Таможенный ко�
декс сейчас проходят процедуру согласования.

По материалам деловой прессы.

КУРСЫ ВАЛЮТ

(ЦБ России)

1 февраля

Доллар                                                 Евро

28,13                                                       34,05

ДЕЛОВЫЕ НОВОСТИ

— Как известно, Орловская об�
ласть выиграла в прошлом году кон�
курс Министерства экономического
развития и торговли на предостав�
ление субсидий из федерального
бюджета на сумму 6 млн. рублей для
кредитования малого бизнеса. При
выделении кредитов предпринима�
телям будет в обязательном порядке
учитываться и рекомендация Орлов�
ского регионального отделения
«Опоры России».

Это — ближайшие перспективы. А
сейчас одно из важных направлений
работы — помочь предпринимате�
лям, обратившимся в наше отделе�
ние в связи с законом об обороте ал�
когольной продукции. Индивидуаль�
ные предприниматели, которые до
сих пор занимались продажей креп�
ких напитков, теперь, чтобы продол�
жать этот бизнес, должны перереги�
стрироваться в юридические лица,
получить соответствующие лицен�
зии. Многие из них арендуют муни�
ципальные помещения. Значит им,
уже как юридическим лицам, пред�
стоит перезаключать договора арен�
ды помещений. И вот этот момент
для них довольно рискованный. Не
факт, что если индивидуальный
предприниматель Сидоров арендо�
вал муниципальное помещение, то
он же, ставший после перерегистра�
ции директором ООО Сидоровым,
будет автоматически арендовать это
же имущество. Чтобы предпринима�
тель не споткнулся в этот момент,
Орловское региональное отделение
«Опоры России» решило подставить
ему плечо. Мы представили список
этих предпринимателей мэру г. Орла
В.И. Уварову, чтобы у них не было
проблем при перезаключении дого�
воров аренды.

Одно из конкретных дел — это ин�
формационное обеспечение малого
бизнеса. На рынке «На 3�й Курской»
мы разместили большой стенд:
«Опора России».Орловское регио�
нальное отделение информирует».
Здесь написано, какими полномочи�
ями обладает каждая проверяющая
структура, как должен вести себя с
ними предприниматель. Ведь зачас�
тую проверок на рынках бывает так
много, что предприниматели теряют�
ся. В ближайшее время мы планиру�
ем обеспечить правовое сопровож�
дение этих проверок в интересах
предпринимателей силами регио�
нального отделения «Опоры России».

Еще одно направление работы —
помощь предпринимателям, торгую�
щим на рынках, с подачей деклара�
ций. Мы организуем для них центра�
лизованную подачу деклараций на
электронных носителях. Чтобы они
не теряли времени в очередях в на�
логовых инспекциях.

— Насколько нам известно, в

последнее время возникли проб�
лемы у предпринимателей, тор�
гующих на рынках города свеже�
мороженой рыбой, мясом птицы
и другим свежим мясом. Какова
реакция Орловского отделения
«Опоры России»?

— Да, пожалуй, наиболее острая
проблема сейчас связана с реализа�
цией на рынках данной продукции.
Было немало случаев, в том числе и
на Центральном рынке, когда прове�
ряющими снимались с реализации
свежемороженая рыба, мясная про�
дукция непонятного происхождения,
без сопроводительных документов.
В последнее время ужесточился кон�
троль за порядком приобретения
предпринимателями этой продукции

в оптовом звене и ее реализацией в
конкретных торговых точках.

Что больше всего беспокоит сей�
час предпринимателей? Им прихо�
дится брать на оптовом складе не�
сколько ветеринарных свидетельств
формы №4 на каждое торговое мес�
то. Помимо того что это стоит денег
— как минимум 26 рублей при пар�
тии 100 кг, — еще теряется время.
Если предприниматель ездит сюда
каждый день для приобретения то�
вара для своих торговых точек, то он
тратит на это от часа до двух часов.
Как можно работать, если приходит�
ся столько времени ждать, чтобы те�
бе выписали бумажку?

Я встретился с руководителем
станции ветеринарного надзора 
В.Е. Власовым, чтобы обсудить
проблему. Ведь многих предприни�
мателей это беспокоит. Конечно,
среди них есть такие, кого надо
«прижать», потому что они продают
продукцию сомнительного проис�
хождения, без надлежащих докумен�
тов; таким образом, они заботятся о
своей материальной выгоде и бро�
сают тень на всех предпринимате�
лей. Но ведь и те, кто работает с со�
блюдением всех правил, сейчас об�
ременены дополнительными расхо�
дами. Мы договорились о том, что в
компетенции ветнадзора — по край�
ней мере, уменьшить стоимость этих
справок. Если до этого предприни�

матель платил за санветэкспертизу
рыбы 29,18 рубля, то теперь — 22,10
рубля за санветэкспертизу свежемо�
роженой рыбы и 16,90 рубля — солё�
ной. Это уже что�то.

Далее, я побывал также в управле�
нии федеральной службы по ветери�
нарному, фитосанитарному контролю
по Орловской области. Именно эта
служба стала инициатором массово�
го контроля предпринимателей, тор�
гующих свежемороженой рыбой, мя�
сом птицы, свежим мясом. И здесь от
зам. начальника управления А.С. Га�
евского я услышал хорошую новость,
которую хотелось бы довести через
«Орловскую правду» до всех пред�
принимателей. Орловскому отделе�
нию «Опоры» сообщили, что эти жест�

кие массовые проверки
носят временный харак�
тер и преследуют цель
проследить весь путь по�
явления в нашей области
рыбной, мясной продук�
ции — от ее завоза в ре�
гион до момента, когда
хозяйка положила эту
рыбу или куриный окоро�
чок на сковородку. Пред�
стоит выяснить, какие
процессы происходят во
всех звеньях этих цепо�
чек, насколько точно при
этом обеспечиваются са�

нитарные, прочие требования к каче�
ству продукции. После анализа полу�
ченной информации будут делаться
выводы, распределяться полномочия
между контролирующими организа�
циями согласно новому указу прези�
дента. И сам процесс контроля за
продажей этой продукции предпри�
нимателями будет упрощен. Формы
№4, как я понял, скоро не будет.

— Какую помощь в работе вам
оказывает федеральное руковод�
ство «Опоры России»? Чего оно
ждет от орловского отделения?

— Думаю, что ждет прежде всего
реальной работы по защите интере�
сов малого бизнеса. Поддержка, ко�
торую нам обещают в Москве, — по�
ка только информационная. Но и это
весьма ценно. В конце января, на�
пример, «Опора России» в Москве
проводила конференцию «Малый
бизнес — основа экономики муници�
палитетов». На ней прозвучало мно�
го интересной информации, кото�
рая, безусловно, пригодится в рабо�
те орловского отделения «Опоры».

Пользуясь возможностью, пре�
доставленной газетой, мне хотелось
бы дать номер телефона, по которо�
му предприниматели области могут
обращаться со своими предложени�
ями, проблемами в орловское реги�
ональное отделение «Опоры Рос�
сии»: 78� 07�51.

Записала Л. ОРЛОВА.

Орловская «Опора».
Новая страница
В ноябре прошлого года на внеочередном общем собрании

Орловского регионального отделения всероссийской общественной

организации малого и среднего бизнеса «Опора России» был избран

новый председатель этого отделения — директор рынка «На 3�й

Курской» Анатолий Олефиров. Это означало, что начинается новый

этап в жизни орловской «Опоры», — связанный не со скандалами и

жесткой конфронтацией, как было ранее, а с конкретной работой по

защите интересов предпринимателей. Напомним, что прежняя

руководительница Орловского отделения была исключена из этой

общественной организации.

Что уже сделано? Каковы планы орловской «Опоры» на ближайшее

время? Об этом мы попросили рассказать Анатолия ОЛЕФИРОВА. Ф
о
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— ОАО "Орловские Черноземы" располага�
ет 51 тысячей гектаров земли. Чтобы их обра�
ботать и получить достойный урожай, нужна
прежде всего сельхозтехника. Наш парк тех�
ники насчитывает около 300 тракторов, 130
зерноуборочных комбайнов и множество дру�
гой сельскохозяйственной техники. При этом
для комплексного решения ряда задач нам
приходится приобретать новые машины и
оборудование. Поэтому нам было очень важно
установить деловые отношения на длитель�
ный период. После анализа информации мы
пришли к выводу, что наиболее перспектив�
ным нашим партнером является ЗАО "Орлов�
ская промышленная компания — Машино�
строение". Сейчас мы уже более трех лет ра�
ботаем с этой компанией и ежегодно покупа�
ем сельхозтехнику на сумму более  10
млн.рублей.

— Виталий   Александрович, почему "Ор�

ловские Черноземы" выбрали именно эту

компанию? У них что, самые низкие цены?

— Не только это. Цена — важный фактор, и
для нас, конечно, существенно, что цены на
технику и навесные орудия здесь чаще всего
ниже, чем у других компаний. Но еще более
важны условия, на которых мы покупаем тех�
нику. Компания работает только с крупными,
хорошо зарекомендовавшими себя заводами
� изготовителями. А это гарантия качества и, что
существенно, соблюдения сроков поставки техники.

— А что, разве работать напрямую с завода�

ми�изготовителями не выгоднее, не дешевле?

— Это очень распространенное заблужде�
ние, что если выйдешь напрямую на завод, то
выиграешь в цене. Крупные оптовые партии
техники всегда дешевле, чем покупка одной
единицы. На базе ЗАО "ОПК�Маш" созданы
представительства более 20 крупнейших за�
водов�изготовителей сельхозтехники в Рос�
сии и СНГ. Это означает, что техника продает�
ся у нас в Орле по тем же ценам и на таких же
условиях, что и на заводе. То есть проводятся
предпродажная подготовка,  сервисное об�
служивание, имеются запчасти. Все это берет
на себя специальная группа сервисного цент�
ра ЗАО "ОПК�Маш". Если у нас возникает не�
обходимость в дополнительных поставках тех�
ники — нам идут навстречу. Консультации да�
ют опытные, хорошо знающие сельскохозяй�
ственное производство и его потребности
специалисты, за плечами которых не один де�
сяток лет работы в этой отрасли. Кроме того, в
компании работают молодые, хорошо образо�
ванные сотрудники, готовые предложить все�
возможные гибкие схемы расчетов (кредит,
лизинг, отсрочка платежа, банковские   гаран�
тии). Подход настолько индивидуальный, что
работники компании готовы выехать к заказ�
чику, оказать помощь в подготовке расчетов
окупаемости техники, вместе работать с бан�
ками. Аккредитация ЗАО "ОПК�Маш" в "Рос�
сельхозбанке" также дает определенные пре�
имущества в работе с ними. Поэтому придер�
живаемся принципа: долгосрочные деловые
отношения выгодны всем.

Анна ЗЕЛЕНКЕВИЧ.

ТЕХНИКА ДЛЯ АГРАРИЕВ
Комплексный подход к сельхозтоваропроизводству

ДЕЛОВАЯ ВСТРЕЧА

Последние полтора десятка лет были непростыми для всех: и для тех, кто живет в

городах, и особенно для тех, кто живет в сельской местности. Сложно и непросто

давался всем нам переход на рыночные отношения. Особенно больно ударили перемены

по сельскому хозяйству, требующему огромных затрат на производство продукции.

Не секрет, сегодня успеха добиваются те, кто может экономически обоснованно,

технологически грамотно и технически оснащенно вести сельскохозяйственный

бизнес, что возможно только при применении качественных удобрений, передовых

агротехнологий, мощных и экономичных сельхозмашин. Важнейшей составляющей

успешного аграрного бизнеса уже давно стал уровень механизации производства. 

В.А.БАРКАЛОВ, заместитель генерального директора ОАО "Орловские Черноземы",

согласился рассказать о некоторых сторонах деятельности, которые позволяют

эффективно работать в аграрном секторе экономики: 



В.В. ПУТИН ЗА СОТРУДНИЧЕСТВО

С БРИТАНИЕЙ

Президент России В.В. Путин
на пресс�конференции в Кремле
заявил, что государство будет
поддерживать неправительст�
венные организации в РФ, не�
смотря на шпионский скандал
вокруг британского посольства.
«Мы выступаем за то, чтобы эти
организации были независимы�
ми и не руководились куклово�
дами из�за границы», — под�
черкнул президент.

Он уверен, что шпионский
скандал «не приведет к пониже�
нию уровня нашего взаимодей�
ствия с Великобританией». При
этом глава государства выразил
сожаление о том, что «при до�
стигнутом уровне межгосудар�
ственных отношений мы сталки�
ваемся с проявлениями подоб�
ного рода со стороны наших
британских партнеров». 

ТУРЦИЯ ПРОСИТ 

УВЕЛИЧИТЬ ПОСТАВКИ ГАЗА

Министр энергетики Турции
Хилми Гюлер в телефонном раз�
говоре с министром энергетики
и промышленности РФ Викто�
ром Христенко обратился с
просьбой увеличить поставки га�
за в связи со сложными клима�
тическими условиями и возрос�
шим энергопотреблением.

Глава Минпромэнерго РФ за�
явил, что Россия не только вы�
полняет, но и перевыполняет
все планы по поставкам газа в
рамках контрактов. «На евро�
пейском направлении дополни�
тельный объем суточных поста�
вок увеличен, и это происходит
в сложнейших погодных услови�
ях в самой России», — подчерк�
нул министр. Одновременно, по
словам В. Христенко, поставки
по газопроводу в Турцию уже
превысили среднесуточные нор�
мы декабря 2005 года.

15 ЧАСОВ БЕЗ ТЕПЛА

В Затверецком районе Твери
произошла крупнейшая в январе
авария. В результате разрыва
газопровода без газа и отопле�
ния остались более 17 тысяч жи�

телей. Ремонтные работы безус�
пешно велись в течение четырёх
часов, после чего к месту проис�
шествия прибыли спасатели,
работники газовых служб и
электрических сетей, а также
сотрудники милиции.

Поиски бреши в газопроводе
продолжались 12 часов. Подача
голубого топлива возобновилась
только на следующий день.

СХОД ЛАВИНЫ В СОЧИ

Вчера из�за схода двух снеж�
ных лавин оказалась перекрыта
автотрасса, ведущая к сочин�
скому курорту Красная Поляна.
Снегом завалены обе полосы
движения. Машин в момент схо�
да лавин на дороге не было. В
район тоннеля, где произошел
сход снега, срочно переброшена
снегоочистительная техника. На
помощь дорожникам дополни�
тельные машины направили
строительные организации.

ОЧЕРЕДНАЯ ВСПЫШКА 

ПТИЧЬЕГО ГРИППА

В Алуште и поселке Парте�
нит (Крым) за последние три дня
обнаружено свыше 300 мертвых
диких уток. Оперативная экс�
пертиза подтвердила наличие
птичьего гриппа в тушках птиц. 
В курортных зонах введен мно�
гократный ежедневный осмотр
территории пляжей для выяв�
ления случаев гибели перна�
тых.

Минздрав и МЧС разрабаты�
вают совместный план действий
в случае чрезвычайной ситуа�
ции.

САНКЦИИ ПРОТИВ ИРАНА 

ОТКЛАДЫВАЮТСЯ

Пять государств — постоян�
ных членов Совета Безопаснос�
ти ООН — заявили о готовности
добиваться решения иранской
ядерной проблемы дипломати�
ческим путем.

Министры иностранных дел
этих стран на совещании в Лон�
доне приняли документ, где го�
ворится, что Совет Безопаснос�
ти ООН должен получить в марте
2006 года доклад генерального
директора МАГАТЭ по ядерной
программе Ирана, прежде чем
предпринимать какие�либо дей�
ствия в этой области. Одновре�
менно участники встречи при�
звали Тегеран вернуться к пол�
ному прекращению всех работ
по обогащению урана, включая
исследования и разработки под
контролем МАГАТЭ.

По сообщениям 
информагентств.
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БРАЧНЫЕ СОЮЗЫ КРЕПНУТ
2685 пар вступили в брак в минув�

шем году в Орле. Это на 500 бракосо�
четаний больше, чем в 2004 году. Рез�
ко сократилось число разводов — по
сравнению с предыдущим годом их
стало меньше на 26%. Об этом на оче�
редном рабочем совещании в мэрии
сообщила начальник городского уп�
равления ЗАГС Л.А. Скульбицкая.

Другой не менее приятный факт. В
минувшем году на свет появилось око�
ло трёх тысяч маленьких горожан. Во
многих семьях родились вторые дети.
Двадцать пар стали родителями близ�
нецов. По мнению Л.А. Скульбицкой,
рождаемость в ближайшие годы будет
расти. Это связано с мерами государ�
ственной поддержки: увеличены посо�
бия на рождение ребенка, введены ро�
довые сертификаты.

В ОРЛЕ

ПИК АВАРИЙНОСТИ 
По информации отделения пропа�

ганды полка ДПС, 30 января в Орле за�
фиксировано рекордное количество
дорожно�транспортных происшествий
— 24. Обычно эта цифра колеблется в
пределах 8—13 ДТП в сутки. Причина
большинства аварий — погодные усло�
вия и невнимательность пешеходов и
водителей.

На улице Комсомольской в районе
дома № 356 столкнулись две маршрут�
ных «Газели», двигавшиеся в попутном
направлении. В результате аварии ра�
нение получил пассажир маршрутки.

В 18.25 водитель БМВ�520 на улице
Лескова сбил женщину 1938 года рож�
дения, переходившую дорогу в неуста�
новленном месте. Пострадавшая с
многочисленными травмами доставле�
на в больницу Семашко.

ЖЕЛЕЗНОДОРОЖНЫЙ

РАЙОН

ЛУЧШИЙ ТРЕНЕР РОССИИ
А.В. Журавлёву присвоено звание

«Лучший баскетбольный детский тре�
нер России 2005 года» — награда Рос�
сийской федерации баскетбола, моло�
дёжной баскетбольной ассоциации и
российского клуба «Мини�баскет».

Столь высокой оценки тренер дет�
ско�юношеского клуба физической
подготовки «Сатурн» (улица Пушкина,
37) удостоен за большие достижения,
показанные на соревнованиях его вос�
питанниками. Детская баскетбольная
команда под руководством орловского
тренера трижды (в 2001, 2004 и 2005
годах) становилась победителем пер�
венств России по мини�баскетболу в
Анапе.

Всего за время работы в Орле Алек�
сандр Викторович воспитал десять ма�
стеров спорта, 14 кандидатов в масте�
ра спорта и 20 спортсменов первого
разряда.

СЕВЕРНЫЙ РАЙОН

ДЕНЬ ЗДОРОВЬЯ 
4 февраля работники городской и

районных администраций отправятся
не на рабочие места, а в Медведев�
ский лес. Здесь пройдёт день здоро�
вья: лыжная гонка, футбол на снегу, оп�
ределят самого сильного в перетяги�
вании каната и подъеме гири, а самого
меткого — в дартсе.

Работники администраций утвер�
ждают, что их не остановит даже силь�
ный мороз, который ожидается в пред�
стоящие выходные дни.

СОВЕТСКИЙ РАЙОН

ОТДЫХ 

ДЛЯ СТУДЕНТОВ�СИРОТ
Сегодня в санатории ОрёлГТУ «Зе�

лёная дубрава» состоится заезд сту�
дентов�сирот для отдыха во время ву�
зовских каникул.

Время пребывания ребят (всего их
40 человек из ОрёлГТУ и филиалов
университета во Мценске, Карачеве и
Ливнах) — 12 дней. За этот период
парни и девушки пройдут оздорови�
тельный курс, для них организуют ши�
рокую культурно�развлекательную
программу.

Подобные мероприятия в поддерж�
ку студентов�сирот проводятся еже�
годно на средства ОрёлГТУ.

КРУПНАЯ КРАЖА
Минувшие выходные дни для жи�

тельницы одного из домов по улице
Горького были омрачены серьёзной
неприятностью. Неизвестные, подо�
брав ключи от входной двери, похити�
ли 31 тысячу рублей и 20 золотых укра�
шений — всего на сумму 109 тысяч
рублей.

Информагентство

«Орловской правды».

(Окончание. Начало на 1�й стр.).

В современном мире происходят
очень важные фундаментальные геопо�
литические процессы. После окончания
холодной войны США навязывают миро�
вому сообществу свои правила в между�

народной по�
литике. Аме�
р и к а н с к а я
стратегичес�
кая мысль
уже давно
движется в
направлении
создания од�
нополярного
мира. Для
реализации
своих планов
С о е д и н е н �
ным Штатам
Америки и их
атлантичес�

ким союзникам необходимо получить
контроль над Европой, Россией, ислам�
ским миром и Китаем, не допустить их са�
мостоятельного независимого развития.
Суть же евразийской позиции состоит в
том, чтобы найти общие точки соприкос�
новения между большинством стран на�
шего материка для создания противове�
сов атлантической политике. Партнер�
ские отношения в Евразии могут сорвать
планы создания однополярного мира. В
этом смысл геополитического противо�
стояния XXI века.

Основные запасы газа (70%), находят�
ся на евразийском материке. Первое ме�
сто занимает Россия, второе — Иран,
дальше — Саудовская Аравия. Также газ
есть в Туркмении, Казахстане и т. д. А вот
потребители газа в большинстве своём
находятся на периферии Евразии. С чис�
то экономической точки зрения, созда�
ние общего газового рынка привело бы к
гармоничному и стабильному развитию
всех евразийских пространств. Если же
рассматривать газ как российский стра�
тегический потенциал, то колоссальные
средства, получаемые за счет его прода�
жи, могли бы инвестироваться внутри
страны в развитие высоких технологий, в
создание новой экономики, ее модерни�
зацию и т.д. Такому сценарию развития
событий любым способом стремятся по�
мешать США. Это не вписывается в схему
однополярного мира.

Чтобы воспрепятствовать интеграци�
онным процессам в Евразии, применяет�
ся традиционная для атлантистов страте�
гия санитарных кордонов. Речь идёт о со�
здании между потенциальными союзни�
ками на евразийском континенте расши�
ренной конфликтной территории. Имен�
но такая зона создается сегодня между
Западной Европой и Россией.

По объективным причинам Европа и
Россия просто обречены на определен�
ное сближение. Свободный рыночный об�
мен, в том числе технологиями, ресурса�
ми, потенциалом безопасности, — это то,

что естественными образом вписывается
в общие интересы. Однако между разви�
тыми странами Запада и нашей страной
создаётся территориальное образова�
ние, которое принято называть Новой Ев�
ропой. Это восточно�европейские стра�

ны, срочно и
эксклюзивно
принятые в
Евросоюз и
НАТО. В сво�
ей политике
эти страны
больше ори�
ентируются
на Вашинг�
тон, чем на
Б е р л и н ,

Брюссель или Париж. По отношению к
России они выступают в жесткой оппози�
ции. Бывшие страны Восточного лагеря
составляют санитарный кордон, который
сейчас расширяется. Польша, страны
Балтии, Украина и Молдавия — именно
эти страны Новой Европы являются глав�
ными антироссийскими активистами на
всех европейских совещаниях. Их пред�
ставители постоянно требуют примене�
ния самых жестких мер против России по
любому поводу.

Такой же санитарный кордон создает�
ся и на Кавказе. Здесь цель стратегии ат�
лантистов — посеять раздор между Рос�
сией и исламским миром. Нечто подоб�
ное происходит также в Центральной и
Средней Азии. С помощью кордонов
предотвращается сближение России с
Европой, исламским миром и Китаем. А
именно это сближение является залогом
превращения Евразии как континента из
объекта манипуляций США в самостоя�
тельный субъект.

Газ является главным аргументом в ре�
шении вопроса о сохранении СНГ. Если
Содружество реализует евразийскую мо�
дель, то все страны, которые зависят на�
прямую от российского газа — Украина,

Белоруссия, Молдова, — станут мостом
между Россией и Европой, т. е. зоной вза�
имного развития, выполняя функцию
объединения. Они автоматически полу�
чают оба фундаментальных для их разви�
тия экономических фактора: российскую
энергетику и европейские технологии. 
В этом и заключался смысл создания 
ЕврАзЭС и ЕЭП. Поэтому скандалы во�
круг российского газа становятся факто�
ром дезинтегрирующим, что соответ�
ствует интересам атлантистов.

Сейчас в вопросе газоснабжения Рос�
сия относится к странам СНГ в духе пост�
советской инерции. Здесь экономичес�
кие и политические интересы многих

стран слож�
но перепле�
таются в гео�
п о л и т и к е
п р и р о д н ы х
р е с у р с о в .
Ясной моде�
ли взаимоот�
ношений нет.
Это создает
о г р о м н о е
п р о с т р а н �
ство для по�

литических и экономических спекуляций.
Такое состояние в отношениях России

со странами СНГ будет в любом случае
изменено в самое ближайшее время. Из�
менение возможно в двух направлениях.
Либо Россия «заставит» все страны СНГ
платить за газ его полную стоимость по
мировым стандартам, что сорвет в итоге
любые интеграционные процессы на

постсоветском пространстве. Либо будет
выстроена четкая евразийская модель —
дешевый газ в обмен на интеграцию. По
такому принципу: хотите платить за газ
меньше — вступайте в ЕврАзЭС и ЕЭП со
всеми вытекающими обязательствами и
не мешайте проводить евразийскую ин�
теграционную политику в отношении дру�
гих пространств. Не откажетесь от функ�
ций санитарного кордона — мы прекра�
тим отдавать газ по льготной цене.

Украинская «газовая война» последних
месяцев является яркой иллюстрацией
этого.

С другими поставщиками газа из СНГ
следует также работать по интеграцион�
ной схеме. Подчас выгоднее осущест�

влять поставки газа в перекрестном ре�
жиме или на основе системы общего вла�
дения трубопроводами и компрессорны�
ми станциями. Можно выработать осо�

бую модель
широкой си�
стемы льгот
для участни�
ков евразий�
ской газовой
сети, под�
держиваю�
щих полити�
ческие инте�
грационные
п р о ц е с с ы
(Казахстан).
И вовлекать
через газ и
о ч е в и д н о е

понимание общих интересов в эти про�
цессы такие страны, как Туркменистан.

Газ внутри России также выполняет
значимую функцию. Газовая сеть может
быть и должна быть инструментом интег�
рации всего российского пространства.
Такое явление, как шесть ценовых зон на
территории РФ, — социальная мина, под�
ведённая под отдаленные от газовых ме�
сторождений территории. Газификация
российского пространства — это залог
экономического и социально�инфра�
структурного развития. Либерализация
цен, тарифов на газ должна проходить
крайне осторожно, еще более осторож�
но, чем в любых других областях. Это
принципиальный вопрос, поскольку газо�
вая сфера — это фундаментальная со�
ставляющая российской геополитичес�
кой системы.

Александр ДУГИН.

Руководитель Центра 

геополитических экспертиз 

экспертно�консультативного 

совета по проблемам 

национальной  безопасности 

при Государственной Думе РФ,

доктор политических наук.

(Специально 

для «Орловской правды»).

Газ как средство интеграции
Для реализации своих
планов Соединенным
Штатам Америки и их
атлантическим союз�
никам необходимо по�
лучить контроль над
Европой, Россией, ис�
ламским миром и Ки�
таем, не допустить их
самостоятельного не�
зависимого развития. 

Чтобы воспрепятство�
вать интеграционным
процессам в Евразии,
применяется традици�
онная для атлантистов
стратегия санитарных
кордонов.

Польша, страны Бал�
тии, Украина и Молда�
вия — именно эти стра�
ны Новой Европы явля�
ются главными анти�
российскими активис�
тами на всех европей�
ских совещаниях.

Газ является главным
аргументом в решении
вопроса о сохранении
СНГ. Поэтому сканда�
лы вокруг российского
газа становятся факто�
ром дезинтегрирую�
щим, что соответствует
интересам атлантис�
тов.

(Окончание. 

Начало на 1�й стр.).

Наша газета уже рассказала
читателям о крупномасштаб�
ной акции (читайте субботний
выпуск № 15 от 28 января). Но
шквал телефонных звонков в
редакцию не утихает. Вместе с
фотокором отправляемся на
Костомаровскую улицу. Именно
здесь, у дверей еженедельника
«Орловские новости», слухи о
прибавке к пенсии «детям вой�
ны» собирают пожилых людей.

Люди подходят, увидев оче�
редь. Срабатывает простое лю�
бопытство. Одна молодая жен�
щина, выглядящая
среди массы пожи�
лых людей как�то не�
лепо, пояснила, что
подошла послушать
— может, стоит роди�
телей своих сюда
привести, говорят
же, что в Курске по
500 рублей «детям
войны» уже доплачи�
вают. Одни спешат
поправить — называ�
ют разные города,
непонятно откуда
взятые суммы. Дру�
гие горько вздыхают:
«Надувательство это!
Просто набирают се�
бе голоса. Собирают
этих несчастных «де�
тей войны», чтобы
они расписались и
голос пошел какому�
то депутату».

При этом все гото�
вы терпеливо ждать,
когда же подойдет их
очередь, чтобы про�
никнуть за заветную
железную дверь. 

Рассказывает Геннадий Ни�
колаевич Давыдов:

— Я родился в 1937 году. Всю
жизнь в Орле прожил. Вчера
только мне знакомые предло�
жили сюда прийти. Я еще не ре�
гистрировался, есть сомнения.
Что там происходит? Собирают
паспортные данные, я так ду�
маю, за какого�то кандидата.

И выстраиваются люди.

Зачем эти подписи? Объяс�
нение вполне устраивает ста�
риков — для регистрации «де�
тей войны». Невольно вспоми�
нается недавняя история со
скандальным сбором подписей
предпринимателей Централь�
ного рынка. Жители Орла тогда
тоже записывались в обще�
ственную организацию. А их
подписи были потом использо�
ваны в совсем других целях.

То, что «детей войны» в Орле
пытаются использовать в поли�
тических целях, видно даже по
регистрационной карточке чле�
на организации: на ее обороте

напечатан портрет одного из
кандидатов на предстоящих
всего через месяц выборах.

До чего же, оказывается,
просто вывести эдакую форму�
лу любви для выборов! Даже
если за душой ничего нет, до�
статочно что�то пообещать че�
ловеку.

К сожалению, никто не захо�
тел назвать себя организато�
ром этого действа, дать хоть

какие�то вразумительные объ�
яснения происходящему. «Хо�
зяйка помещения» Елена Год�
левская — редактор «Орлов�
ских новостей» — попыталась
откреститься, заявив, что ре�
дакция членом организации
«Дети войны» не является, а
только предоставляет для реги�
страции свое помещение.

Отправляясь на Костомаров�
скую, мы взяли с собой пачку
субботнего номера «Орловской
правды», в котором наша жур�
налистка Людмила Ставцева
объективно рассказала о ситу�
ации вокруг «детей войны». Лю�

ди в очереди, услышав о публи�
кации, за несколько минут ра�
зобрали всю газету. Они захо�

тели узнать правду. И они её
узнали.

Евгений ЛОКТИОНОВ.

Не так ли начиналось МММ?
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P.S. На вчерашней пресс�конференции, отвечая на вопрос о газовом кон�

фликте России и Украины, Президент РФ В.В. Путин отметил: «Тот факт, что

мы смогли договориться с руководством Украины о принятии общих подхо�

дов по снабжению Украины российскими энергоносителями, я считаю этот

факт весьма положительным и для наших двусторонних отношений, и для

мировой и европейской энергетики...

Несмотря на все эти договоренности, в отсутствии каких�либо конфлик�

тов мы столкнулись с большим отбором российского газа из экспортной тру�

бы в Европу. В период холодов на Украине это было 34—35 миллионов куби�

ческих метров газа в сутки. «Газпром», желая восполнить эти потери для за�

падноевропейских потребителей, увеличил в одностороннем порядке на 35

миллионов ежедневные поставки. Что произошло дальше? Наши украинские

партнеры продолжали отбирать по 35 ежедневно, и плюс все то, что «Газ�

пром» поставлял сверх плана, то есть 70 миллионов в день.

Вот теперь и я хочу задать вопрос скептикам, которые считали, что не нуж�

но строить Североевропейский газопровод по дну Балтийского моря. Нужен

этот газопровод для стабильного энергоснабжения Западной Европы или не

нужен? Вот кто больше всего говорит на эту тему, тот должен задуматься ,

чьи интересы он преследует. Интересы своего собственного населения или

какие�то другие интересы, которые объяснить даже сложно».

ОТ РЕДАКЦИИ. На оборотной стороне регистрационной

карточки, которую организаторы мероприятия распростра�

няют среди «детей войны», напечатаны фото и фамилия од�

ного из кандидатов в мэры г. Орла. В связи с этим мы адре�

суем городской избирательной комиссии вопрос: не явля�

ется ли происходящее в редакции «Орловских новостей»

скрытой агитацией и не нарушается ли тем самым законо�

дательство о выборах?


